

## La COPE amplía en media hora el espacio nocturno 'La Linterna', de Luis Herrero

El periodista José Apezarena dirigirá los informativos de la cadena de emisoras

AGENCIAS MADRID

La programación de otoño de la COPE no sufrirá grandes variaciones y mantendrá el mismo esquema de la pasada temporada, según adelantaron ayer directivos de esta cadena en la presentación de las novedades para los próximos meses. Destaca el reforzamiento de algunos espacios que ya están en antena, como el nocturno 'La Linterna' de Luis Herrero que ampliará su duración en media hora.

El director general de la cadena, José Andrés Fernández, aseguró ayer que «no habrá prácticamente cambios ante el éxito de audiencia obtenido». «No tiene sentido cambiar la programación —añadió— ya que la que tenemos ha hecho que nuestra cadena radiofónica duplique sus índices de audiencia». Los servicios informativos de la cadena de emisoras contarán con un nuevo director, el periodista José Apezarena, quien anunció que se va a centrar en «buscar noticias, exclusivas y en preparar informativos especiales a cualquier hora del día. Intentaremos obligar a conectar con la COPE a todas las personas que quieran estar informadas».

José Andrés Fernández informó que «durante el presente ejercicio nuestra audiencia ha aumentado considerablemente, pasando de tener 1.200.000 oyentes a 2.611.000. Además todos los que trabajamos aquí confiamos en seguir con esta tendencia alcista». La cadena popular incorporará este año 20 emisoras más a las 81 por las que en la actualidad

transmiten.

José María García, líder de la noche con su programa deportivo, que no sufrirá ninguna variación, manifestó sobre el tema de las audiencias que «las demás cadenas están reticentes con la COPE porque molestan que incrementemos el número de oyentes. Este es el motivo de que muchas de las radios de este país se lancen en un ofensiva feroz».

### Encarna, más social

Carlos Herrera, que seguirá presentando *La mañana*, de las 10.00 a las 13.00 horas, incorporará a su espacio a Miguel Caiceo Doña Paca, que comentará los viernes los temas tratados en el Consejo de Ministros. «A las 10 de la mañana las noticias ya están contadas, así que en mi espacio hay más charla, humor y reflexión, todo ms relajado», afirmó.

Una de las grandes estrellas de la COPE, Encarna Sánchez, permanecerá en la programación de tarde con su espacio *Directamente Encarna*, que se emite todos los



Luis Herrero, a la izquierda, y Josemaría García.

EL CORREO

días de 16.00 horas a 19.00 horas. La periodista, que ha incorporado a su programa a Esperanza Roy, indicó que «voy a volver a la *Encarna social*, más que a la *periodista*. Y lanzo una especie de *ultimátum*, ya que voy dar una dura batalla para demostrar que 30 años de experiencia valen más que cualquier otra cosa. Pienso sacar a la luz 20 casos que representan la

*injusticia de la justicia española, que van a levantar ampollas».*

Antonio Herrero continuará con su espacio informativo *Primera hora*, que se emite desde las 6 de la mañana hasta las 10 horas. Para esta nueva temporada, Herrero contará con las colaboraciones del periodista y médico Antonio Guerra y de Antonio García Trevijano.